
 Interrogazione n. 1673
presentata in data 11 aprile 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Crisi occupazionale in due calzaturifici di Montecosaro: Manas e Alfiere”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che le proprietà dei due stabilimenti hanno chiesto la cassa integrazione per riorganiz-

zare le imprese ed i prodotti, in presenza di un calo di ordinativi che scatterà nei prossimi
giorni ed interesserà 35 dipendenti della Manas e 15 dell’Alfiere;

· che in data 11 aprile è stato fissato un incontro tra le proprietà ed il sindacato in cui
verranno presentati i piani industriali;

· che da voci circolanti nell’ambiente la cassa integrazione sarebbe il primo passo verso
lo spostamento di alcune linee produttive nel nord Italia e più precisamente nel Veneto;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere se intende esercitare tutti i canali
affinché la cassa integrazione sia utilizzata per riorganizzare e ripartire con nuovi prodotti e
non come prima mossa per poi trasferire linee produttive altrove, senza tener conto della
difficoltà che si verrebbero a creare nel tessuto economico di Montecosaro e del territorio
maceratese.


